

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Flamanville-Notre-porte-parole-invitee-de-RMC-au>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez  
vous > Vidéos > **Flamanville : Notre porte-parole invitée de RMC au sujet de l'EPR**

---

**26 juillet 2018**

## **Flamanville : Notre porte-parole invitée de RMC au sujet de l'EPR**

**Le 26 juillet 2018, Charlotte Mijeon (chargée de communication médias et des relations extérieures) était l'invitée d'Apolline de Malherbe à l'occasion de l'émission Bourdin Direct, diffusée sur RMC.**

Notre porte-parole a réagi aux nouveaux retards annoncés dans le calendrier de mise en route de l'EPR de Flamanville (Manche). Les malfaçons en pagaille, les surcoûts, les risques pour la sûreté ainsi que le report de la fermeture de la doyenne des centrales nucléaires Fessenheim (Haut-Rhin) ont également été évoqués au micro de RMC.

*"Depuis le début de sa construction, ce réacteur accumule les malfaçons, que ce soit la cuve, les bétons, l'acier, les tuyauteries, les soudures, ou des pompes mal faites."*